

Nachruf

Der Sportverein Mulfingen trauert  
um seinen Ehrenvorsitzenden



# Ludwig Hirschlein

Ludwig war viele Jahre aktiver Sportler beim SVM, und unterstützte während seiner über 60-jährigen Mitgliedschaft unseren Verein in unterschiedlichen verantwortlichen Positionen.

Von 1968 – 1976 war er Schriftführer und von 1976 – 2011 war er für 35 Jahre der 1. Vorsitzender unseres Vereines.

In dieser Zeit war er einer der treibenden Kräfte beim Bau unseres Sportheimes. Beim Aufbau der Tennisabteilung war Ludwig maßgeblich beteiligt. Der Bau des Rasenplatzes am Sportheim sowie des Kunstrasenplatzes fiel ebenfalls in seine Amtszeit.

Im Jahr 2011 wurde er für seine Verdienste für den SVM als Ehrenvorsitzender des Vereins ausgezeichnet.

Der Sportverein Mulfingen wird seinem Sportkameraden Ludwig stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser ganzes Mitgefühl in diesen schweren Stunden gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Mulfingen, im Juli 2022

**SV Mulfingen – Die Vorstandschaft**